

## Pide Rector revisar modelo en prepas



Rector de la Universidad de Guadalajara (UdeG) Tonatiuh Bravo Padilla Foto: Archivo Oliver Zazueta

### **Guadalajara, México (23 febrero 2017).-**

El Rector de la Universidad de Guadalajara (UdeG) Tonatiuh Bravo Padilla, pidió realizar una revisión exhaustiva del modelo educativo del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) a fin de mejorar los bajos desempeños obtenidos en las pruebas Planea de 2016.

Lo anterior lo aseguró durante el Informe de Actividades del titular del SEMS, Javier Espinoza de los Monteros, quien reconoció que ese es uno de los retos de la institución.

"El fondo del tema tiene que ver con el plan de estudios y el modelo educativo", dijo Bravo Padilla, quien consideró que tendría que revisarse si el Modelo que operaba en los años 70 de bachillerato de dos años, arroja mejores resultados que él actual de tres.

"Deberíamos de hacer una valoración puntual y sensata respecto a con cual modelos teníamos mejores logros académicos".

Asimismo, el Rector aseguró que debería considerarse la imitación de modelos que han funcionado en el Estado de Jalisco para implementarlos en la UdeG, tales como el bachillerato en artes del CEDART, o la educación tecnológica del CETI, que ha dado buenos resultados en Planea.

"Llama la atención el tema de las competencias en métodos cuantitativos, en matemáticas, y el tema de la educación técnica, es un modelo interesante", dijo Bravo Padilla.

Durante el informe, se destacó la inversión en 2016 de 192 mill mes de pesos en infraestructura educativa, con 79 obras en proceso, entre ellas los nuevos planteles por realizar en Tlaquepaque y Tlajomulco.

El Rector además anunció la creación de tres planteles interculturales en la zona norte de Jalisco, enfocados a las comunidades wixárikas, los cuales, dada la dispersión de las mismas, serían dotados con la infraestructura necesaria para que funcionaran como internados estudiantiles.

El SEMS tuvo un presupuesto el año pasado de 2 mil 697 millones de pesos.